

「校長室」 通信

第8号

都城市立姫城中学校だより

令和3年9月6日（月） 文責：校長 永山博一

第73回体育大会に向けて

9月12日（日）開催予定の体育大会へ向けて練習が始まりました。短期集中で行います。

第5波のコロナ禍の中で、約1ヶ月の及ぶ部活動中止期間がありました。また、夏休み後半は、梅雨のような日が続き、気温が低く、過ごしやすい日が多かったように思います。

その分、9月からは残暑を例年以上に感じています。

コロナ対策、熱中症対策をとりながら限られた時間の中で、集中して練習に取り組んでいます。



開会式練習の様子

生徒と市職員による除草作業

コロナ感染拡大により、2年連続PTAの皆さんによる奉仕活動が中止となりました。

しかし、生徒・教職員に加えて、市職員の方々も人員を増員して、除草作業をしていただきました。お陰様で、きれいな状態で2学期のスタート・体育大会を迎えることができます。本当にありがとうございます。

中学生のワクチン接種が始まります。

9月1日に都城市からの「ワクチン接種」についての文書を配布しました。なお、接種のお問い合わせは、都城市接種対策室、各医療機関にお願い致します

- ◎接種は生徒・保護者の判断になります。
- ◎各家庭から、各医療機関への予約になります。
- ◎保護者同伴です。接種による通院は、出席扱いです。（遅刻・早退にはなりません。）
- ◎接種後の体調不良等は、出席停止扱いです。
- ◎接種日時が決まり次第、担任にお知らせ下さい。

●体調や病気、不安等、様々理由で接種できない生徒もおります。接種に係る差別や偏見、人権上の配慮をお願い致します。

ボランティアによるトイレ磨き

7月21日（木）終業の日、校内男女トイレ便器約130ヶ所を、一人1ヶ所担当し清掃を行いました。



トイレ ボランティア清掃

左の写真のように、各自がゴム手袋を着用し、手磨きで30分以上かけて、ピカピカに磨いてくれました。この活動は、心も磨いてくれる素晴らしいボランティアだと感じています。

姫城中は、5月にボランティア活動の県知事表彰を受けましたが、このような日々のボランティア活動の積み重ねによるものです。

令和4年度 県立高校推薦入試 変更

令和4年度 県立高校推薦入試制度に大きな変更がありました。7月29日付け県教委HPに掲載。

- 「自己推薦制」になります。
- 各高等学校の推薦入学要項の最初に提示してある「アドミッションポリシー」（入学者の受入れに関する方針）を、ご覧ください。

校長の独り言 「東京オリ、パラ閉幕」

7月24日～9月5日 世界のトップアスリートが集う、東京オリンピック・パラリンピックが閉幕しました。テレビの画面越しではありましたが、選手の活躍、努力の跡。メダリストへのインタビューでは、「苦しかったこと、辞めたいと思ったこと。そして、必ず、家族や監督、チームメート、スタッフへの感謝の言葉がありました。」それを見聞きするたびに、涙腺が弱くなった59歳のおじさんは涙を流して多くの感動を味わうことが出来ました。特に全盲でパラ水泳100Mバタフライ金メダリスト木村選手に超感動。コロナ禍の中、開催への賛否はあったと思いますが、アスリートの方々に、心より敬意を表したいと思います。この大会を最後に引退する選手。

3年後のパリ開催のオリ・パラ大会をめざして、厳しい練習をすでに始めている選手もいると思います。中学生の皆さんは3年後には、姫城中を卒業しています。どこかの進路先でパリ開催のオリ・パラを見ることがになりますが、希望の進路先で見ていることを願っています。先日、見に行く予定だった「ハンドボール観戦チケット」が記念品として贈られてきました。額に入れて飾っておきます。



幻の観戦チケット